

5. Tag - 15. März 2024

Der Tag hat 9 Uhr an der Schule mit dem Italienischunterricht begonnen. Dort haben wir erst einmal über unseren perfekten Urlaub gesprochen. Außerdem haben wir das Präteritum und den Imperativ wiederholt und zu guter Letzt ein paar Spiele gespielt. Nach dem Unterricht hatten wir die Möglichkeit erneut die Stadt in kleinen Gruppen zu erkunden und etwas zum Mittag zu essen. Anschließend sind wir wieder zur Schule zurückgelaufen und haben uns dort die romantische Komödie „Scusa ma ti chiamo amore“ angesehen. So haben wir festgestellt, dass wir eigentlich schon viel Italienisch verstehen können und haben sogleich einige neue Redewendungen gelernt. Am späteren Nachmittag hatten wir Freizeit, doch leider hatten wir weniger Glück mit dem Wetter, sodass sich einige schon früher auf den Heimweg gemacht haben.

Johanna Heß



